

Ortega OCS-300U

Gurt Ukulele (COAL JEAN)



Die SPRING-SERIE - aus 100% Baumwolle - ist für Gitarren mit einer Breite von 50 mm und einer Länge von bis zu 1580 mm und für Ukulelen mit einer Breite von 37 mm und einer Länge von bis zu 1390 mm erhältlich. Die starken, aber flexiblen Enden aus Kunstleder passen auf alle Arten von Gurtpins und sind mit einem geprägten Logo versehen. In sechs verschiedenen Mustern erhältlich.

Spezifikationen: Feature 1 Hergestellt aus 100% Baumwolle Feature 2 Ausgestattet mit robusten Kunstlederenden Länge Bis zu 1390 mm (54,33") Breite 37 mm (1,45") Gurttyp Ukulele Material Baumwolle Farbe Coal Design Enden aus Kunstleder/Logo-Prägung/Coal Jean Pattern: coal colored The SPRING SERIES -- made from 100% cotton comes for guitar in 49 mm (1,93") width and up to 1580 mm (62,2") length and for ukulele in 37 mm (1,45") width and up to 1390 mm (54,33") length. The strong but flexible faux leather ends fit all types of strap pins and feature an embossed logo. Available in seven different motifs.

- Art: Ukulelen-Gurt
- Breite: 37 mm
- Länge bis zu 1390 mm (54,33")
- Hergestellt aus 100% Baumwolle, ausgestattet mit robusten Kunstlederenden

16,90

Unser Preis

Bei Sofortkauf können wir Ihnen diesen Artikel zu unserem Sonderpreis anbieten! Selbstverständlich mit Preisgarantie:

Sollten Sie dieses Produkt bei gleicher Leistung innerhalb von 14 Tagen nach dem Kauf bei einem anderen Anbieter günstiger sehen, erstatten wir Ihnen den Differenzbetrag!

Kulturpass

Über den Kulturpass kann das Produkt gegebenenfalls kostenfrei erworben werden! Für alle, die ab dem Jahr 2023 volljährig geworden sind. Weitere Details finden sich unter [www.kulturpass.de](https://www.kulturpass.de/jugendliche)